

ふれあい 第147号

発行:平成31年2月20日



# 東自治振興区だより

●発行/庄原市東自治振興区 ●編集/東自治振興区編集委員会 TEL 0824-72-2854  
●【ホームページ】<http://higashijichi.web.fc2.com/> ●印刷/平和印刷(株)



田原自治会

## 『天高く新時代へステップアップ』

新年最初の田原自治会恒例行事として、1月14日(月)成人の日にとんどを開催しました。当日、午前9時より準備を行い、午前11時30分、男性19名、女性16名の参加者の中から平成最終年となる新時代のスタートに向け亥年2名の方が点火し、天高く燃え上がった炎に飛躍の年となるよう祈念しました。

また、火を囲んで豚汁、モチをいただき、会話も弾み新春のとんどを無事終えることができました。これも自治会の皆さんの協力によるものと感謝しております。

今後も自治会一同、協同の力を発揮し田原町を盛り上げていきます。

田原自治会 白池 明

# とんどのようす



『炎に向かって無病息災を祈念』  
掛田自治会



『新しい年に向い邁進』  
戸郷自治会



『新年の気運を願います』  
市自治会 上組



『温かき心は通ふ人の和』  
市自治会 多穂之市



『今年一年良い年で、  
元気で頑張りましょう』  
市自治会 下組



『地域の和をもっと広く!!』  
七塚西自治会



『年の差を超えて皆仲良く』  
七塚東自治会



『全員で助け合い安心安全な一年を過ごす』  
三日市一区自治会 北後迫



『平穏で幸せな良い年でありますように』  
三日市一区自治会 南胡町  
三日市二区自治会 中本町



『一年の健康を願って』  
三日市二区自治会 上組



『今年もみんな仲良く』  
三日市二区自治会 栄町



『子供の成長にエール!!』  
三日市二区自治会 祇園サロン



『無病息災を祈りました』  
三日市三区自治会

# とんどのようす



『皆の本年の健康を願う』  
上原南区自治会 林正



『今年も一年、健康で』  
上原南区自治会 国兼



『楽しく、にぎやかに、健康で』  
上原南区自治会 隠地



『集落の絆、炎に乗せて』  
上原南区自治会 熊野



『一年間の健康を祈り』  
上原南区自治会 サンハイツ上原



『今年も健康で過ごせますように』  
上原南区自治会 高丸



『無病息災！良い年に！』  
上原一区自治会 上元組



『燃えろ！今年も頑張るぞ！』  
上原一区自治会 南後迫



『全員の無病息災、  
健康を願って』  
上原一区自治会 下元組



『無病息災を願って』  
上原一区自治会 江木



『今年も幸多い一年でありますように』  
上原一区自治会 大深



『炎が青空高く、無病息災を願う』  
上原一区自治会 小深



『無病息災を祈って！』  
上原一区自治会 吉井

**全国大会出場おめでとうございます。  
皆さん頑張って来て下さい!!**

**バレーボール** .....

第30回全国家庭婦人バレーボールいそじ大会  
3月15日(金)~17日(日)

山形県甲府市  
七塚町 板倉 縁さん



**卓球** .....

第20回全国中学選抜卓球大会  
3月23日(土)・24日(日)

新潟県新潟市  
上原町 金川 伊織さん  
上原町 近實 砂嬉さん  
上原町 田坂 遥菜さん  
七塚町 森松 真由妃さん



**タグラグビー** .....

2月16日(土)に東京都調布市で開催された  
サントリーカップ第15回全国小学生タグラグ  
ビー選手権大会に東小学校の小学生5名が  
出場されました。みなさんおつかれさまでした。

上原町 近實 瑠里さん  
市町 岸 夏希さん  
上原町 松尾 莉里花さん  
三日市町 東 ゆりさん  
上原町 山崎 優音さん



**おくりもの**

**見舞返し**

上原町 廣谷 信行様

**香典返し**

七塚町 金井 通子様(故母 八千代様)

ご芳志ありがとうございました。  
東自治振興区の活動資金として活用させていただきます。

**編集  
後記**

地域の集会所にパンパンと竹の爆ぜる音と一緒に  
竹の葉の炭が降ってきます。するめやめざしをかじり  
ながら竹筒でお神酒を頂き、女性部準備のうどんを  
食べたりしながら火が消えるまで懇親を深めました。

今年のとんどは雪も風も無くまっすぐに煙が上  
がって行ったので、歳神様には穏やかな一年にして欲しいと思ってい  
ます。(編集委員)

七塚保育所 豆まき



三日市保育所 豆まき



三日市 祇園さん 豆まき



**節分**

節分とは、雑節の一つであり、各季節の始まりの日(立春、  
立夏、立秋、立冬)の前日のことをいい、また「季節をわけ  
る」ことも意味しています。この季節には邪気、厄が生じると考  
えられており、これを祓い清めるためにおこなわれます。

**食への物の漢字**

**蒲 鉾(かまぼこ)**

白身魚類の肉を刻んですり碎き、食塩、味醂、砂  
糖、片栗粉などを混ぜてこね、板に盛ったり巻いた  
りして蒸したり、焼いて作った練製品の代表。原型  
は現状の竹輪と似ており室町時代には竹串を芯と  
して筒状に作った。その形が蒲の花穂に似ていた  
ことから名がついた。桃山時代になると板に厚く  
塗りつけた形のものになった。  
山葵醤油で食べたり、煮物、吸物など。正月料理  
には欠かせない。



**振興区のうちぎ**

- 3月1日 総務部会
- 3月4日 役員会
- 3月5日 編集委員会

**東地区の人の動き**

(H30.12.31)  
【住民基本台帳登録人口】  
前月比

人口	3,816	+5
男	1,840	-3
女	1,976	+8
世帯数	1,761	+4